

Geht es wieder los?



Ich freue mich sehr über die wiedergewonnene Freiheit nach der dritten Welle der Pandemie und fühle mich, seit ich vollständig geimpft bin, einigermaßen sicher. Wieder im kleinen Kreise mit Leuten treffen, was essen gehen und auch mal wieder in den Urlaub fahren - ich merke, wie sehr mir das alles gefehlt hat. Aber wie wird es weitergehen? Wir sind noch weit von unserer alten Normalität entfernt. Die ansteckendere Delta-Variante stellt inzwischen über die Hälfte der Neuinfektionen, einige Unvernünftige ignorieren sämtliche Regeln und die Zahlen steigen wieder. Ist das der Beginn der vierten Welle? Ich befürchte es.

Einen erneuten Lockdown will kein Mensch erleben, auch die Politik nicht. Es muss ja irgendwann auch für die Wirtschaft und die Schüler und Studierenden wieder halbwegs normal weitergehen. Ich kann mir gut vorstellen, dass man sich im nächsten Winter dann in erster Linie an der Zahl der noch freien Intensivbetten orientieren wird und die Inzidenz oder der R-Wert keine so große Rolle mehr spielen.

Was können wir tun? Nicht müde werden, die Menschen in unserem Umfeld und die Kunden in der Apotheke seriös zum Impfen und zu den Vorsichtsmaßnahmen aufzuklären, denn noch immer gibt es viel Unsicherheit, fehlendes Wissen und Falschinformation. Dann haben wir vielleicht die Chance, die neue Normalität mit geringen Einschränkungen über den Winter zu retten.

Bleiben Sie gesund und gut informiert!

Ihre 

Sabine Breuer | Apothekerin, Redakteurin

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke